

Fecha: 30-01-2025  
 Medio: El Pingüino  
 Supl. : El Pingüino  
 Tipo: Noticia general  
 Título: Escuela Dellamira Rebeca Aguilar iniciará el año escolar con nueva cara

Pág. : 21  
 Cm2: 485,8  
 VPE: \$ 581.976

Tiraje: 5.200  
 Lectoría: 15.600  
 Favorabilidad:  No Definida



El salón principal de la escuela presenta importantes cambios. Las mejoras continuarán con la instalación de nuevas ventanas.



Al interior de las salas de clases ya se puede apreciar el moderno sistema de calefacción central.

Importante inversión de \$190 millones

# Escuela Dellamira Rebeca Aguilar iniciará el año escolar con nueva cara

● El recinto educativo, ubicado en el sector de Barranco Amarillo, iniciará sus clases con renovado sistema de calefacción, nueva techumbre, cambio de piso y baños.

**Christian Jiménez**  
 cijimenez@elpinguino.com

**E**n tiempos de receso por vacaciones, el Servicio Local

de Educación Pública (SLEP) se encuentra ejecutando diversos trabajos de mejoramiento en la infraestructura al interior de algunos establecimientos educativos, que ha

significado una importante inversión para la institución.

El proyecto más emblemático es el que se está desarrollando en la Escuela Rebeca Dellamira Aguilar, ubicada en el sector de Barranco Amarillo, y que representa una inversión de \$190 millones. Lo anterior, consiste en un mantenimiento integral que consiste en un cambio de piso, de baño, mejora en la techumbre y el sistema eléctrico, además de la renovación en la calefacción.

Sandra Gallegos, directora (s) del establecimiento ubicado en Barranco Amarillo, destacó la ejecución de estas

obras, indicando que estar en un lugar bonito y acogedor, motiva al aprendizaje.

“Lo encuentro formidable, recuperar una escuela que estaba muy alicaída. Es la segunda visita que hago y me sorprende lo bien que se ve y cómo le cambia el rostro en beneficio de nuestros estudiantes, nuestras familias y funcionarios, porque esto es motivador”, señaló.

Por su parte, Mario García, director ejecutivo del SLEP Magallanes, destacó la renovación completa del sistema de calefacción “eliminados los calefactores a gas por calefacción central con calderas y medidores”.



El techo del establecimiento también ha sido renovado.



Progresivo avance registra el recambio del piso de la escuela.